

«Il m'a manqué un peu de punch»

► Malgré ses deux médailles, Loan Celikbilek ne se montrait pas entièrement satisfait hier soir à l'heure du retour dans le Jura. «Je l'avais dit avant le week-end, mon objectif était de ramener deux fois l'or, je suis donc un peu déçu d'avoir perdu ce dernier combat. Je pense que j'ai laissé pas mal d'énergie samedi lors de la compétition M18, car j'ai senti que je manquais un peu de punch lors de la finale M21 aujourd'hui, face à un adversaire que j'avais déjà battu. Mais je pense que j'arriverai à ne garder que le positif d'ici deux à trois jours.»

► Il faut dire que, n'étant âgé que de 16 ans, le jeune homme est promis à un très bel avenir, comme le confirme Pascal Domont: «Loan est un compétiteur hors pair, avec une super mentalité, et il pratique un judo offensif et très spectaculaire. Il a clairement le potentiel pour gagner un titre en élite un jour.» QJE